

Anfrage 2

Gremium	Termin	Status
Stadtrat	09.12.2019	öffentlich

Anfrage der Stadtratsfraktion; Grüne Ludwigshafen und Piraten; Kosten dezentraler Unterbringung der Stadtverwaltung

Vorlage Nr.: 20190898

Anfrage „Kosten dezentraler Unterbringung der Stadtverwaltung“

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir stellen folgende Anfrage für die nächste Sitzung des Stadtrates:

Wie hoch sind die Kosten der dezentralen Unterbringung der Stadtverwaltung in den einzelnen Gebäuden in der Stadt, wie die Walzmühle, die Postgalerie, das Factorhaus etc.. Wie hoch sind die Kosten der Anmietung pro Jahr und jeweils auf das Gebäude bezogen?

Begründung:

Zur seriösen Entscheidung darüber, ob die Stadt ein neues Rathaus braucht, oder der bestehende Rathausturm saniert werden kann, ist es erforderlich, dass die derzeit laufenden Kosten der dezentralen Unterbringung dem gegenübergestellt werden.

Wir bitten um schriftliche Beantwortung unserer Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Raik Dreher
Fraktionsvorsitzender